



"Voy a dar la sorpresa" Gerardo Fernández Noroña prevé piso parejo en la lucha de las "corcholatas" en el proceso de Morena

CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- El diputado federal del Partido del Trabajo, Gerardo Fernández Noroña rechazó que en el proceso interno de Morena para elegir al candidato presidencial de Juntos Hacemos Historia, haya piso parejo para competir contra sus otros 6 compañeros, y aun así, afirmó que dará la sorpresa.

En entrevista realizada tras la sesión de trabajo del Consejo Editorial de la Cámara de Diputados, que presidirá hasta este jueves, el legislador petista indicó que nunca ha existido ante los recursos que se han movido alrededor de los demás aspirantes a ser coordinador nacional de Defensa de los Comités de la Cuarta Transformación.



"Eso no existe, haber de manera natural no podría existir lo he dicho, ya querría una cancillería un domingo en la mañana, la secretaría de gobernación un martes en la tarde o la capital del país el sábado que se va de gira mi compañera y amiga Claudia, no, ha sido el propio Ricardo Monreal, ustedes lo vieron ayer que presentó la licencia, hizo un informe legislativo, metió el mariachi, no más le faltó el tequila, el Huitzila que es tequila de Zacatecas, se le pasó la mano, y yo ahí estuve en mi posición que tengo, mucho más modesta que cualquiera de los compañeros. Ese piso parejo no existe, y ahora sin mi ingreso menos existe ese piso parejo", comentó.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/6/14/voy-dar-la-sorpresa-gerardo-fernandez-norona-preve-piso-parejo-en-la-lucha-de-las-corcholatas-en-el-proceso-de-morena-514047.html>